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Good Day all BBRGC members.

Here is the latest update concerning the club. 

The Pandemic has made many changes worldwide so no surprise that we also have to modify the way that things are done in the club while we wait to get back to normal operations. We cannot give you firm dates on any club events until COVID related restrictions are lifted on the base, however we will continue to keep providing updates as they come available.
For now here is the way ahead. First of all, our current club executive members will remain in their current positions until we are able to actually have a proper AGM at which time we will vote in a new executive as per the Constitution. 
Next the club is not accepting new members at this time and this will be addressed as soon as we are able to have our AGM. As well our current members are now and will until the AGM be considered members in good standing.
In a nutshell your executive will continue to keep all club requirements like facility inspections, maintenance, tentative calendar and the normal daily  operations on behalf of the club. Some executive members may have to change for posting or other personal matters however this will all be looked after by the current or standing executive committee until we can finally get to our club AGM. 

Yours in Conservation

Your Executive Committee
Bonne journée à tous les membres du CCPBB.

 Voici la dernière mise à jour concernant le club. La pandémie a apporté de nombreux changements à travers le monde, donc pas de surprise que nous devions également modifier la façon dont les choses sont faites dans le club en attendant de revenir aux opérations normales. Nous ne pouvons pas vous donner de dates fermes sur les événements du club jusqu'à ce que les restrictions liées au COVID soient levées sur la base, mais nous continuerons à fournir des mises à jour dès qu'elles seront disponibles.

Pour l'instant, voici la voie à suivre. Tout d'abord, les membres actuels de l'exécutif de notre club resteront à leur poste actuel jusqu'à ce que nous soyons en mesure d'organiser une véritable AGA au cours de laquelle nous voterons dans un nouvel exécutif conformément à la Constitution.

Ensuite, le club n'accepte pas de nouveaux membres pour le moment et cela sera résolu dès que nous serons en mesure de tenir notre AGA. De plus, nos membres actuels sont maintenant et seront jusqu'à l'AGA d'être considérés comme des membres en règle.

En un mot, votre exécutif continuera à respecter toutes les exigences du club telles que les inspections des installations, l'entretien, le calendrier provisoire et les opérations quotidiennes normales au nom du club. Certains membres de l'exécutif peuvent devoir changer pour l'affichage ou d'autres questions personnelles, mais tout sera pris en charge par le comité exécutif actuel ou permanent jusqu'à ce que nous puissions enfin nous rendre à l'AGA de notre club.

Bien à vous en matière de conservation,

Votre comité exécutif
